Town Topics

地域の行事や身近な話題、耳よりな情報をお待ちしています。

民生児童委員がボランティア 🂢 生園をきれいに清掃

長島町民生委員児童委員協議会(垂門和志会長)は 5月9日、養護老人ホーム長生園の清掃作業を行いま した。

同協議会は、例年この時期に同様のボランティアを 実施しています。今年は、男性委員が園庭に生い茂っ た雑草を刈り取り、女性委員が施設の玄関や食堂の窓 を丁寧に磨きました。



↑日ごろ手の届かない場所を清掃する民生児童委員

→陳情に訪れた児童生徒ら



城川内運動場の施設整備を陳情 中学生が町長へ直訴

城川内小ソフトボールスポーツ少年団と長島中野球 部は5月15日、指江庁舎を訪れて町長陳情を行いま した。

陳情したのは、城川内運動場のトイレ改修と防犯灯 設置の2件です。同運動場のトイレは、汲み取り式で 不衛生なため、水洗に改修してほしいと要望。ナイター 消灯後には真っ暗になり、転倒事故などの危険性があ るため、防犯灯の設置を求めました。

小・中学校の児童生徒が、役場を訪れ町長へ直接陳 情するのは初めてのことです。

歴史民族資料館無料開放デー 日 のおもちゃ遊びに夢中

こどもの日の5月5日、長島町歴史民俗資 料館で無料開放デーが実施され、約50人の 家族連れが来場して、昔の遊びや長島の歴史 に触れる機会となりました。

昔の遊び体験として、町文化財保護審議会 の林季治会長らが竹とんぼや水でっぽう、か ざぐるまなど、昔のおもちゃづくりやその遊 び方を指導しました。子どもたちは慣れない ナイフさばきでおもちゃを作ったり、完成し たおもちゃで遊んだりしました。特に「ねこ てん」のくるくる回る様子が面白かったよう で、みんな遠くへ飛ばそうと夢中になってい ました。

今回、参加した子どもたちや保護者らは「長 島にこんな歴史があったのか」と感心してい

同資料館では、多くの人に来場してもらえ るよう工夫し、来年もこの催しを実施する予 定です。





↑不慣れなナイフを使 い、竹とんぼの製作す る参加者

←こどもの日に、親子 がふれあいながら昔の 文化を体験